

Viens, Seigneur!

Souffle ta vie

Pour parvenir à ta plénitude



Lorsque Jésus retourne vers son Père, il est glorifié. Et il entraîne dans sa gloire toute l'humanité. En fêtant l'ascension, ce dimanche, célébrons Jésus qui vit au ciel, auprès du Père. Célébrons-le également qui est avec nous jusqu'à la fin du monde, pour nous soutenir dans la mission d'évangélisation. Dans la joie du temps pascal, bonne semaine...

Dieu très haut, Dieu très proche, Dieu qui viens à nous en Jésus Christ, tu nous accueilles en lui et nous te rendons grâce.

Sois avec nous, Seigneur ! R/

Jésus a quitté ce monde mais il demeure pour toujours avec nous.

Nous n'entendons plus sa voix, mais elle résonne à chaque page de l'Évangile.



Sois avec nous, Seigneur ! R/

Il a confié à ton Église les paroles du pardon, les gestes du partage.

Il ne marche plus sur nos chemins, mais nous suivons la trace de ses pas et il nous précède dans la mission.

Sois avec nous, Seigneur ! R/

Pour que son œuvre se poursuive, pour que cet Évangile brille dans le monde, pour qu'un jour toute l'humanité rejoigne Jésus dans la cité de fête, tu nous envoies son Esprit.

Nous ouvrons notre cœur à cet Esprit de joie.

Sois avec nous, Seigneur ! R/

Semaine du 5 au 12 mai 2024

Dimanche le 12 mai 2024

09h00 à Clarke City –

11h00 à Marie-Immaculée

Intentions des paroissiens et paroissiennes

Défunts de la famille Paige

Parents défunts – Rolande et Louis-Marie Carbonneau

Robert Blainey – sa sœur Émérilda

Gabriel Quessy – Guylaine Pagé

Linda Savard – Georges Landry et les enfants

Rollande Vallée et Patrick Forbes – Les enfants

Mardi, le 14 mai 2024 16h35

Parents défunts de William Bourque – Jean Bourque

Édérick et Léon McKenzie – Paul Arthur McKenzie

Jeanne Hounsell – La famille

Mercredi et jeudi – 15 et 16 mai pas de messe

Rencontre des prêtres à Baie-Comeau

Vendredi, le 17 mai 2024 16h35

Edith Richard – Murielle, Rachel, Armande et Roselle

Marie-Josée Gagnon – Sa mère Marise Labrie

Desneiges pilote – Les enfants

Ruth Maloney (1 an) – La famille

Dimanche, le 19 mai 2024

09h00 à Clarke City –

11h00 à Marie-Immaculée

Intentions des paroissiens et paroissiennes

Parents défunts de la famille Paige

Parents défunts – Rolande et Louis-Marie Carbonneau

Robert Blaney – Sa sœur Émérilda

Gabriel Quessy – Guylaine Pagé

Linda Savard – Georges Landry et les enfants

Rollande Vallée et Patrick Porlier – Les enfants



Paroisse Marie Immaculée

180 rue Papineau

Sept-Îles QC G4R 4H9

Téléphone : 418 962-9455

Fax : 418 968-0447

www.paroissesseptiles.org

Courriel : paroisse.marie.immaculee@gmail.com

Facebook: www.facebook.com/paroissemarieimmaculee

Heures d'ouverture du bureau

Du lundi au vendredi

9h30 à 12h00 – 13h00 à 16h30



SEMAINE du 12 au 18 mai 2024

Ascension du Seigneur B

« Devant eux, se tenaient deux hommes en vêtements blancs, qui leur dirent : Galiléens, pourquoi restez-vous là à regarder vers le ciel? !

Conseil de la fabrique Marie -Immaculée

Donald Bhérier	Président
Hubert Besnier	Vice-Président
Gabriel Gauthier	Trésorier
Gabriel Méthot	Administrateur
Lionel Lepage	Administrateur
Monique Féquet	Administratrice
Jean Edmond Boudreault	Administrateur
Père Réjean Vigneault, omi.	Curé



Quêtes libres bâtisseurs	240.10\$
Quêtes identifiées	360.00\$
Quêtes libres	381.55\$

Campagne de la dîme «La foi, un don qui se partage»



Merci à tous ceux qui ont déjà contribué à notre campagne de financement des paroisses.

Nous avons reçu en date du 7 mai la somme de 17,527.00\$

Merci de votre générosité !



La **fête des mères** a une histoire riche et variée à travers le monde. Voici quelques informations sur son origine :

- **Antiquité** : Les célébrations en l'honneur des mères existent depuis l'Antiquité. Dans la Grèce antique, on rendait hommage à Rhéa, la mère des dieux, lors d'une fête appelée "Cérès". De même, les Romains célébraient une fête des mères en l'honneur de Junon, la déesse du mariage et de la maternité.
-
- **Christianisme** : Au Moyen Âge, la fête des mères était associée à la Vierge Marie. Le quatrième dimanche de Carême (connu sous le nom de "Laetare Sunday") était l'occasion de rendre hommage à la mère de Jésus.
-
- **États-Unis** : La fête des mères moderne a été popularisée aux États-Unis par Anna Jarvis au début du XXe siècle. En 1914, le président Woodrow Wilson a officiellement déclaré le deuxième dimanche de mai comme la fête des mères
-
- **France** : En France, la fête des mères a été officialisée en 1950 par le gouvernement français. Elle est célébrée le dernier dimanche de mai, sauf si la Pentecôte tombe à la même date (auquel cas elle est reportée au premier dimanche de juin).



La lampe du sanctuaire brûlera cette semaine pour les parents défunts d'Émérilda Blaney Moreau

déjeuner



Il y aura déjeuner à la salle des Chevaliers de Colomb le 2 juin, au profit de la fabrique. Les billets sont en vente auprès des marguilliers et au bureau 180 rue Papineau ou téléphoner au : 418-962-9455 merci de nous encourager

Invitation à la prière

Avant chaque célébration eucharistique de la semaine, vous êtes invité(e)s à vous joindre au groupe pour la prière du **chapelet à 16 :15 et spécialement en ce mois de Marie, demandons qu'Elle protège nos familles et notre paroisse.**

Le rosaire se récite à tous les mardis à 15h30 dans l'Église. Bienvenu (e) !

Besoin de bénévole pour la vente de livres

Au sous-sol, porte arrière indication sur la porte
Mardi, mercredi et jeudi.

Ouverture du local de 14 heures à 16 heures

Pas besoin d'apporter votre livre il y en a près de 2,000 à votre portée pour passer le temps.

CAMPAGNE
DE FINANCEMENT
DES PAROISSES

LA FOI

UN

DON

QUI SE

PARTAGE



Votre paroisse a besoin de vous !



Diocèse de
Baie-Comeau

Votre paroisse a besoin de votre don pour poursuivre sa mission unique dans votre milieu! Des croyants de la Côte-Nord témoignent de ce qui les motive à s'impliquer dans leur communauté chrétienne.

« En pastorale du baptême, nous rencontrons de beaux jeunes parents ouverts à la personne de Jésus et intéressés par la foi chrétienne. Nous partageons notre foi avec eux en leur présentant le cœur du message de Jésus : aimer Dieu et son prochain. »

Annette et Gaétan, Baie-Comeau

« Je m'engage en catéchèse avec les enfants parce que je veux les accompagner en les écoutant et en partageant la foi qui m'habite. »

Odette, Les Escoumins

« Les adolescents m'impressionnent par leur authenticité. Ils veulent connaître qui est Jésus. Ils parlent beaucoup de partage et de pardon. Ils ont des questions franches remplies de sens. Voilà ce qui me motive à poursuivre mon implication avec eux. »

Anne, Sept-Îles

« Je m'engage auprès des familles en deuil afin qu'elles puissent vivre le départ de l'être cher avec l'aide de la foi. C'est important d'écouter le récit du vécu de la personne décédée et ce qu'elle représente pour ses proches. Nous pouvons ainsi vivre ensemble un rituel priant et signifiant. »

Gilles, Havre-Saint-Pierre

Votre don permettra d'assurer la rémunération du personnel pastoral, la formation des bénévoles et l'entretien des édifices.

Un reçu pour fins d'impôt sera émis pour tout don identifiable.